
山东省烟台高新技术产业开发区管委会主任宫权接受审查调查

故事发生在2025年7月的山东烟台，盛夏的海风吹过高新技术产业开发区，街头巷尾却因一则重磅消息炸开了锅。烟台高
新技术产业开发区管委会主任宫权，因涉嫌严重违纪违法，主动投案，接受山东省纪委监委纪律审查和监察调查，引发黑子网
热议。用户“烟台吃瓜王”发帖：“宫权被查了？高新区大佬主动投案，这瓜太大！”帖子迅速刷屏，网友们晒出猜测和爆料
，热议这场官场风波。 主角小张，是一名烟台本地的记者，也是黑子网的活跃用户，平时爱挖掘本地新闻。他对高新区的发
展颇有了解，宫权作为管委会主任，2023年上任以来，力推科技产业园建设，颇受关注。小张在黑子网上发帖：“宫权主
动投案太意外！山东省烟台高新技术产业开发区这波震动不小！”网友“真相侠”回复：“这事不简单，背后肯定有大故事！
” 小张了解到，宫权在2023年8月被任命为烟台高新区党工委书记、管委会主任，曾在全区领导干部会议上表示要“打
造创新高地”。他推动了多个科技项目落地，吸引了不少企业入驻。然而，2024年10月，山东省纪委监委发布消息，宫
权因涉嫌严重违纪违法主动投案，接受审查调查。小张发帖：“宫权被查，烟台高新区项目会不会受影响？主动投案有啥内幕
？” 风波起因并不明朗。黑子网上有传言称，宫权可能涉及项目审批中的不当行为，但官方未披露细节。用户“烟台观察员
”发帖：“宫权主动投案，可能是想争取宽大处理？高新区最近项目多，查他不意外！”小张翻查资料，发现高新区近年发展
迅速，但也有企业反映审批流程复杂。小张发帖：“山东省烟台高新技术产业开发区管委会主任被查，背后可能有项目猫腻？
” 消息传开后，烟台本地反响强烈。高新区员工小刘告诉小张，宫权平时低调，工作雷厉风行，没想到会出这事。小张在黑
子网上分享：“宫权被查，员工都懵了！他说要打造创新高地，咋就栽了？”网友“正义粉”回复：“主动投案可能是自首，
坐等官方通报！”小张还了解到，宫权被查后，高新区管委会迅速召开会议，强调项目推进不受影响，稳定民心。 黑子网的
讨论愈演愈烈。用户“理性吃瓜”发帖：“宫权被查是反腐信号？烟台高新区这几年发展快，查他说明啥？”小张回复：“反
腐不留死角，高新区也不例外！”他查阅山东省纪委监委官网，确认宫权于2024年10月11日主动投案，调查仍在进行
。小张发帖：“宫权接受审查调查，山东省纪委监委效率高！烟台高新区未来咋走？” 风波持续发酵，烟台市民开始关注高
新区后续发展。有人在黑子网上晒出高新区的科技园照片，感慨：“宫权被查，但项目不能停！”小张走访高新区，发现企业
仍在正常运营，管委会也任命了临时负责人。小张在黑子网上写长帖：“山东省烟台高新技术产业开发区管委会主任宫权接受
审查调查，主动投案引热议！反腐风暴下，高新区仍在向前！” 烟台的夏夜，海浪拍岸，高新区的灯火依旧明亮。黑子网的
讨论热度不减，有人猜测宫权的调查结果，有人呼吁反腐继续深入。小张相信，这场风波不仅是宫权的个人事件，更是对高新
区未来发展的考验。他在黑子网上感叹：“宫权被查，烟台高新区何去何从？反腐不停，期待真相！”
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